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Planetário do Porto vai ficar | 
no Pólo Três da Universidade 

- Porto (da nossa delegação) 
+. — O presidente da 
Câmara Municipal do - 
Porto anúnciou, durante 
a sessão de anteontem da 
edilidade, o «resultado 
das suas diligências para 
a implantação de um 

. planetário nos terrenos 
do Pólo Três da 
Universidade do Porto», 
informou o comunicado 
final da reunião. 

Está a ser encarada a hipó-, 
tese do projecto do edifício 
para o planetário ser, em prif- 
cípio, executado pelos serviços 
técnicos da CMP, A entidade 

. portuguesa que representa a 
. Carl Zeiss no nosso país, em- 
presa que fomecerá o plane- 
tário, «dará todo o seu apoio 
na concepção e construção da 

“"cúpula 'é salas de serviço do 
planetário». . : 

... No infício da próxima se- 
: mana, segundo foi anunciado 
na sessão de anteontem, está 

. -prevista uma reunião com os .. 
«.presidentes das juntas de fre- 
guesia portuenses, para deba- 
:ter o contributo que aquelas 
«autarquias darão à próxima 
edição das festas da cidade. 
:Este ano, a CMP decídiu con- 
xVidar a assistir aos festejos joa- 
ninos, todos os presidentes de - 
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câmaras de,cidades geminadas 
com o Porto, 
“ A CMP decidio, iguaimente, - 
«colaborar estreitamente com . 

. todas as instituições interessa- . 
.. de venda ao público e de pres- - das em comemoórar a passagem 

do primeiro centenário do nas- 
cimento do padre. Américo», 

« fundador das casas do Gaiato e 
Protagonista de uma ampla 
obra de apoio social à infância 
desvalida.. icA 

Horários do comércio 

FAA 
Na sua sessão de axãtéontcm, ” 
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a edilidade portuênserdeli- 
berou adiar «por mais 60 dias o 
estudo do regulamento dos 
períodos gcºs abertura e funcio- 

tação de serviços, situados no 
concelho», .documento. que * 

-. está já agendado há 18 meses. 
Por unanimidade, a CMP 

aprovou o critério da taxa de 
Ocupação das casas dos bairros 
camarários e aprovou o acordo 
de gestão entre a Câmara.do — 
Porto e a MADI-Centro. de e 

VS âtãa A San 0 

Edúcação e Formação Profis- 
Sional Integrada, chegando a 
um consenso quanto à cedên- 
cia em terrenos municipaliza-” 
dos situados na Rua da Vila 
Nova; 1323, em Aldoar. 
. A Câmara do Porto expres- 
SOU «O seu miais veemente pro- 
testo» contra o teor de uma no- 
tícia divulgada, no passado dia 
15, pelo «Jorna! de Notícias», 
intitulada: «Vereador da Câ- 

* mara do Porto ganha mais de 
contos por mês». À verea- 

o 

' vereação solidarizau-se 
.aquele eleito do PSD, 

o lamentou que aquele ma- 
Fm Bic ómemelidiniraore— 
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tutino tenha recorrido-a Í 
verdades« e não tenha cuidado 
«de saber, j:mto dos directa- . Passdto 
mente atingidos» (p e 
vereador Lemos Costá, do 
PSD), «as razões que levaram 
um e outro a assumir as atitt- 
des referidas», 

Segund icado final 

da reunião da CMP, «a tratar- 
-se de um erro processual (e 
não de qualquer tentativa ile- -. 

gal de pagar mais do que é de- 
vido ao eng. Lemos Costa) o 
mesmo não deixará de sér de- 
vidamente ponderado € sa- 
nado, se for caso. dissd». AÀ 

com 
«pela 

forma injusta como foi tratado 
na referida notíciá» e reconhe- 
ceu «a sua probidade de ho- 
mem e a sua excépcional cra- 
veira de técnico», - .. 
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